

## RINGKASAN

**Laporan akhir pelaksanaan program *Indonesian international student mobility award (IISMA) edisi vokasi Hospitality and tourism industry Daegu catholic university***. Firyal Eka Nadira, F31201222, 2023, 21 halaman, Jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Nodistya Septian Indrastana, S.S.,S.Pd., M.Pd. (Dosen Pembimbing) dan Dr. Kim Mi Kyung (Pembimbing Lapangan)

IISMA *Edisi Vokasi* adalah salah satu program Kampus Merdeka yang diinisiasi dan diselenggarakan oleh Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Kemdikbudristek) Republik Indonesia yang memberikan kesempatan kepada mahasiswa vokasi untuk mendapatkan beasiswa untuk melakukan mobilitas ke perguruan tinggi, industri, dan institusi mitra di luar negeri. Program IISMA *Edisi Vokasi* (IISMAVO) memberi kesempatan kepada mahasiswa vokasi untuk dapat mengambil mata kuliah/magang di luar negeri selama 1 (satu) semester (selama 4-6 bulan) yang dapat disetarakan dengan 20 (dua puluh) satuan kredit semester (sks). Penulis melaksanakan program IISMA Vokasi di *Daegu Catholic University* yang mana adalah Universitas Swasta yang terletak di *13-13 Hayang-ro, Hayang-eup, Gyeongsan-si, Gyeongsangbuk-do, Daegu, Korea Selatan*.

Selama melaksanakan program, penulis mendapatkan 3 mata kuliah wajib dan 1 mata kuliah tambahan. Mata kuliah wajib yang ditempuh penulis adalah, *Hotel Case Study, Cunsomer Behavior*, dan *Hotel Product Planning*. Sedangkan untuk mata kuliah tambahan adalah kelas bahasa Korea. Disamping mendapatkan materi perkuliahan, penulis juga mendapatkan ilmu baru mengenai industri perhotelan dan pariwisata di Korea Selatan dengan melaksanakan beberapa kunjungan industri.

Setelah melaksanakan rangkaian kegiatan dari program IISMAVO, penulis dapat menyimpulkan bahwa kegiatan ini sangat bermanfaat bagi mahasiswa untuk memperluas wawasan dan juga jejaring terhadap masyarakat dengan budaya yang berbeda. Saran dari penulis untuk para mahasiswa yang akan melaksanakan program IISMAVO kedepannya adalah untuk menyiapkan segala hal dengan baik.